

undefined - mardi 15 août 2023

Actu locale | Crestois - Diois

SAILLANS

La brocante du samedi a rencontré un franc succès



La météo était de la partie et les affaires sont allées bon train dans le centre du village.

Ce samedi 12 août, Vivre à Saillans (VAS) avait invité brocanteurs et chineurs pour la traditionnelle brocante estivale du village. Et tout le monde a répondu présent. Les exposants sont venus plus nombreux proposer leurs produits aux amateurs de pièces rares non moins originales, tout autant mobilisés. La météo étant de la partie, les affaires sont allées bon train dans les ruelles et places du village et aussi pour les commerces, les bistros et les restaurants locaux. Et malgré la chaleur qui s'intensifiait, chacun cherchant à prolonger le plaisir de partager cette belle journée de brocante estivale au-delà de l'heure de fermeture.

C'est pour que le village vive de tels moments que les bénévoles de Vivre à Saillans les préparent pendant des semaines de façon désintéressée. Le souhait de VAS étant que Saillans soit identifié comme un village où il fait bon vivre. Rendez-vous est déjà pris pour le deuxième samedi d'août 2024.